

VISITA DEL DIPLOMÁTICO DE LA EMBAJADA DE BRASIL A LAS INSTALACIONES DE APPB

Para concretizar el proyecto eje multimodal Manta-Manaos, el Diplomático de la embajada de Brasil, Evandro de Barros Araujo y su comitiva, visito las instalaciones administrativas de APPB y el área operativa del Gestor Privado YILPORT ECU S.A. Quienes mantuvieron una reunión técnica de trabajo para conocer sobre los proyectos y actividades que ejecutara la Terminal Marítima Portuaria y realizaron un recorrido a las instalaciones.

